

TOMBLAINE Distinction

Des jeunes diplômés mis à l'honneur

Hervé Féron a reçu, à l'hôtel de ville, cinq jeunes exemplaires qui viennent de réussir une étape importante de leur vie : ils ont tous obtenu un diplôme.

« Comme chaque année, nombreux sont les jeunes tomblainois qui ont réussi leurs examens, et nombreux sont ceux qui ont été accompagnés d'une manière ou d'une autre par la commune de Tomblaine », souligne Hervé Féron. « Et, symboliquement, j'ai reçu dans mon bureau cinq de ces jeunes pour les féliciter et les encourager dans leur parcours ».

- Océane Zwiller a travaillé, pendant sa formation pour la commune, comme monitrice au centre de loisirs et comme vacataire au foyer de personnes âgées. Elle vient d'obtenir son Brevet de Technicien supérieur (BTS) en économie sociale familiale.

- Christelle Kautz avait été titularisée sur un poste d'Atsem tout en suivant sa formation, elle vient d'obtenir son CAP accompagnement éducatif petite enfance.



Les cinq jeunes ont été reçus par le maire.

- Clémentine Clause a bénéficié de stages, d'un emploi-été, puis elle a été vacataire au foyer de personnes âgées. Elle ne travaille plus pour la commune car elle est devenue conseillère municipale. Clémentine vient d'obtenir son Diplôme d'État en économie sociale et

familiale.

- Éva Jeanne-Rose est une jeune très active, en particulier membre de la Batucada de Tomblaine, elle vient d'obtenir son baccalauréat.

- Hassan Khaiti a été d'abord en stage à la mairie de Tomblaine, financé par Pôle Emploi, pour valider sa licence des Métiers de la formation, puis embauché à la mairie qui a financé son Master 1 auprès du CNED. Hassan a obtenu son Master 1 avec mention assez-bien, la commune finance actuellement son Master 2, puisqu'il y travaille en qualité de conseiller en insertion professionnelle.

“ Bravo à eux et à tous les jeunes de Tomblaine diplômés de l'année, mais surtout continuez à vous former et à apprendre pour progresser ”

Hervé Féron